DEL EDITOR

Esta entrega de la revista se hace en circunstancias en que el país vive probablemente uno de los períodos de renovación legisladora más significativos de la república. Esto tiene su sustento en el hecho que acaba de señalar el Presidente de la Corte Suprema, Dr. Núñez Valdivia: "Los profesionales y los que estamos dedicados a la diaria aplicación de la ley, constatamos, en muchos casos la disconformidad entre las normas legales existentes y las nuevas aspiraciones individuales y colectivas que no encuentran una adecuada forma de expresión legal" *.

Limitaciones de varios tipos han impedido que en este número se incluyan —como hubiera sido deseable— más trabajos directamente vinculados con la etapa de crisis y renovación por la que atraviesa la estructura legal. Esperamos poder aportar en próximas entregas el resultado del trabajo del Departamento de Derecho en este sentido.

Discurso-memoria del Presidente de la Corte Suprema de Justicia, en El Peruano, Lima, viernes 13 de marzo de 1970, p. 7.